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INFORME DE LA SEMANA PARLAMENTARIA EUROPEA, CONFERENCIA
INTERPARLAMENTARIA SOBRE EL SEMESTRE EUROPEO Y CONFERENCIA
INTERPARLAMENTARIA DE ESTABILIDAD, COORDINACIÓN ECONÓMICA Y
GOBERNANZA EN LA UNIÓN EUROPEA, BRUSELAS, 19 Y 20 DE FEBRERO DE 2018

La edición 2018 de la Semana Parlamentaria Europea tuvo lugar en el Parlamento
Europeo, en Bruselas, del 19 al 20 de febrero de 2018. En el marco de esta reunión,
cuyo programa se adjunta al presente informe, tuvieron lugar tanto la Conferencia
interparlamentaria del Semestre Europeo organizada por el Parlamento Europeo,
como la Conferencia Interparlamentaria de Estabilidad, Coordinación Económica y
Gobernanza en la Unión Europea, co organizada por el Parlamento Europeo y la
Presidencia búlgara.

En representación de las Cortes Generales asistió a esta reunión una delegación
formada por los siguientes miembros:

 Excma. Sra. D. ª María Del Mar Angulo Martínez, Senadora. GP Popular

 Excmo. Sr. D. Juan Antonio de Las Heras Muela, Senador. GP Popular

 Excmo. Sr. D. Pedro Saura García, Diputado. GP Socialista

 Excmo. Sr. D. Juan María Vázquez García, Senador. GP Socialista

 Excma. Sra. D. ª Marta Sibina i Camps, Diputada. GP Podemos

Acompañó a la delegación la Excma. Sra. Dª María del Rocío De Frutos Madrazo,
Diputada, GP Socialista, quien intervino como ponente principal invitada por el
Parlamento Europeo para participar en la sesión de la Comisión de Empleo.

La delegación estuvo asistida por la Sra. Dª Carmen Sánchez-Abarca Gornals, Letrada
de las Cortes Generales ante la Unión Europea.

Más de 130 parlamentarios nacionales participaron en esta edición 2018 de la Semana
Parlamentaria Europea, lo que constituía un récord, señaló el Sr. GUALTIERI tras
ocupar la Presidencia de la reunión. La lista completa de participantes en la Semana
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Parlamentaria Europea puede consultarse, al igual que el resto de los documentos de
la reunión, en la correspondiente página web del Parlamento Europeo1.

Lunes 19 de febrero de 2018

A las 14h del lunes 19 de febrero tuvo lugar en la sala WIE05U042 del Parlamento
Europeo una reunión previa entre la delegación de las Cortes Generales y la Consejera
de Hacienda de la REPER, Sra. Dª Pilar Sáenz de Ormijana, quien compartió con los
parlamentarios su visión sobre el actual Marco Financiero Plurianual, las negociaciones
del próximo Marco Financiero Plurianual y la posición de España en esta materia.

Sesión plenaria de apertura. Prioridades políticas del Ciclo 2018 del Semestre
Europeo

A las 15h comenzó la sesión plenaria de apertura de la Semana Parlamentaria Europea,
presidida por la Sra. ANGELOVA, Vicepresidenta de la Comisión de Hacienda y
Presupuestos de la Asamblea Nacional búlgara, quien tras anunciar que el Sr.
GUALTIERI, Presidente de la Comisión de Economía del Parlamento Europeo, se
uniría más tarde a la Presidencia, dio la palabra a la Comisaria THYSSEN, quien expuso
las prioridades de la Comisión europea e hizo un análisis de la situación económica
actual en la Unión Europea. Las condiciones laborales están mejorando, señaló, si bien
el trabajo pendiente es aún mucho, dado que los niveles de desempleo continúan
siendo excesivamente altos en muchos Estados miembros. Mostró su plena disposición
a cooperar con los Parlamentos nacionales para lograr los objetivos propuestos por la
Comisión europea.

El Sr. HETMAN, co ponente del Informe sobre el Semestre Europeo 2018, miembro
de la Comisión de Empleo del Parlamento Europeo, comenzó mostrando su
satisfacción por la recuperación de la economía europea y la reducción del desempleo,
si bien afirmó así mismo que quedaba mucho trabajo por hacer, en especial para hacer
frente a los más de 16 millones de jóvenes que no trabajan ni estudian en la Unión
Europea, lo que supone un nivel de exclusión social demasiado alto. Apostó por una

1 Vid. Enlace a la citada página: http://www.europarl.europa.eu/relnatparl/en/conferences/european-
parliamentary-week.html.
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política de cohesión mantenida en el Marco Financiero Plurianual, con menos carga
burocrática y más accesible, más cercana a sus beneficiarios últimos.

El Sr. BAYET, miembro del Parlamento Europeo y co ponente del Informe sobre el
Semestre Europeo 2018, insistió en la viabilidad de las finanzas públicas a largo plazo,
reforzando el Semestre europeo con una mayor interacción del Parlamento Europeo y
los Parlamentos nacionales y también con los interlocutores sociales en los Estados
miembros. Mostró su convencimiento de que el Consejo y la Comisión europea
tendrían en cuenta las nuevas directrices fijadas en este sentido por el Parlamento
Europeo en su informe.

El Sr. MILOSEVIC, Presidente de la Comisión de Asuntos Europeos del Parlamento
croata, destacó el momento de recuperación económica en el que se celebraba esta
reunión, si bien señaló que el Presupuesto europeo no es lo primordial, sino los
objetivos y la estrategia, que tendrá un impacto directo en las empresas y su actividad
económica. La migración exterior es así mismo un reto, señaló, no se puede permitir
que ciertos Estados miembros pierdan cientos de miles de jóvenes ambiciosos y
trabajadores. En cuanto a la convergencia, requiere una transformación profunda,
todos los Estados miembros se benefician de la política de cohesión.

La Sra. KELLER, Vicepresidenta de la Comisión de Hacienda del Senado francés,
aportó en su intervención la visión de un parlamentario nacional, y destacó que los
Parlamentos nacionales garantizan la legitimidad de las decisiones, a veces difíciles de
la Unión Europea, y por ello destacó que los Parlamentos nacionales deben estar
totalmente integrados en la política económica de la Unión Europea. El año 2018
debería ver realizados varios proyectos, como la terminación del mercado bancario y la
profundización del mercado de capitales.

Tuvo lugar a continuación un debate entre parlamentarios europeos y de los Estados
miembros, en el que intervino el Sr. SAURA, quien señaló que para hacer más eficiente
el Semestre europeo, en los planes nacionales de reforma de los Gobiernos, deberían
incluirse indicadores de buen gobierno tributario, ya que ello ayudaría en la búsqueda
de la convergencia tributaria en la Unión Europea; se debería así mismo dar cuenta y
compartir los debates que se producen en los Parlamentos nacionales por el
Parlamento Europeo, la Comisión europea, el Consejo, porque eso ayudaría a ser más
eficaz en el cumplimiento del Semestre europeo; el pacto fiscal en la Unión Europea
debería reorientarse hacia objetivos claros y creíbles a medio plazo, así como emplear
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métricas más sencillas y aumentar la flexibilidad a corto plazo de las reglas fiscales.
Todo ello sería, afirmó, plenamente compatible con más democracia. Por último animó
a la creación de verdaderos bancos europeos, como camino eficaz para romper el
bucle diabólico entre deuda privada y deuda pública.

La Sra. ANGULO se refirió por su parte a las prioridades compartidas, en las que
también se trabaja en España: competitividad, formación, agenda social, para hacer
frente al reto demográfico y otros retos, para promover la cohesión social y territorial
en nuestros Estados miembros al igual que se ha hecho en la Unión Europea. Se habla
de una recuperación económica a nivel global, y de la necesidad de las reformas, así
como de la capacidad de las reformas para hacer frente a los desafíos. En ese sentido,
destacó la situación en España donde por 4º año consecutivo se está creciendo y
creando empleo, con una agenda centrada en la formación de los trabajadores y las
políticas para seguir creando empleo. En concreto destacó la digitalización, abordada
en el último Consejo de Ministros por el Gobierno de España, para permitir hacer de
esa digitalización un instrumento al servicio del crecimiento y también al servicio de la
cohesión territorial y social, algo que aumenta las oportunidades en territorios con
mayor despoblación.

Ante quienes dicen que los Presupuestos no deben rebajarse de ninguna manera, la
Comisaria THYSSEN recordó que el Brexit supondrá una brecha para el presupuesto
europeo, por lo que deben buscarse fuentes alternativas de recursos.

A continuación se celebraron los tres talleres de manera paralela.

A las 17h15 comenzó el taller de la Comisión de Presupuestos en la Sala JAN 6Q2, al
que asistieron la Sra. ANGULO y el Sr. DE LAS HERAS.

A la misma hora, en la sala 3C50 tuvo lugar el taller de la Comisión de Economía, al que
asistieron la Sra. SIBINA y el Sr. SAURA; y el taller de la Comisión de Empleo, en el que
intervino como oradora principal la Sra. DE FRUTOS.

El taller de la Comisión de Presupuestos contó con dos sesiones, relativas al Marco
Financiero Plurianual y a la reforma del sistema de recursos propios de la Unión
Europea.
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Sesión I. El Marco Financiero Plurianual – estrategias frente a los nuevos retos y
prioridades y su financiación.

El discurso de apertura de esta sesión corrió a cargo del Sr. ARTHUIS, Presidente de la
Comisión de Presupuestos del Parlamento Europeo, que fue sucedido en su
intervención por el Sr. OLBRYCHT y la Sra. THOMAS, co-ponentes del Marco
Financiero Plurianual.

El Sr. SOLÉ, Miembro del Parlamento Europeo, España, intervino para insistir en un
aumento de los recursos en el próximo Marco Financiero Plurianual, para avanzar
hacia una Unión Europea más integrada. Propuso que el próximo Marco Financiero
Plurianual se concentrara en la lucha contra las desigualdades sociales y territoriales,
en la protección del planeta, luchando contra el cambio climático, e invirtiendo más así
mismo en investigación y desarrollo.

La Sra. ANGULO intervino a su vez en este taller, para señalar que el próximo Marco
Financiero Plurianual debe ser parte de nuestra visión de una Europa más fuerte e
integrada, que es a su vez más capaz de dar respuestas a las demandas de los
ciudadanos. El presupuesto de la Unión Europea siempre ha fomentado el progreso
económico, y ese papel central del Marco Financiero Plurianual debe preservarse en el
futuro. Un mercado interior integrado es el principal activo de la Unión Europea, y en
ese sentido, profundamente relacionados están el gasto en competitividad, el
desarrollo sostenible, la Política Agraria Común o el gasto en cohesión, que es también
una fuente de recursos, en la medida en que supone una inversión en el futuro de
Europa. La Política Agraria Común ha sido la principal política de inversión de la Unión
Europea, ha apoyado la convergencia regional y ha servido como palanca de desarrollo
y competitividad, y como instrumento al servicio de una mayor cohesión y una
inversión importante en el futuro de Europa. En cuanto al nuevo sistema de recursos
del Marco Financiero Plurianual, concluyó señalando que se trata de un instrumento
complejo, por lo que el nuevo Marco Financiero Plurianual sería una nueva
oportunidad para simplificar la parte de recursos del presupuesto europeo, en el que
la Renta Nacional Bruta sería el indicador más preciso.

Antes de cerrar la primera sesión, el Sr. ARTHUIS señaló que algunos gastos no serían
eficientes en el marco de un mundo globalizado, y propuso que el presupuesto
europeo aumentara, y que los presupuestos nacionales se redujeran
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proporcionalmente, en concreto citó la Política Exterior y de Seguridad Común y la
política de migración y seguridad.

Sesión II. Reforma del sistema de recursos propios de la Unión Europea

La segunda sesión comenzó con la intervención de apertura de la Sra. ANGELOVA,
Vicepresidenta de la Comisión de Hacienda y Presupuestos de la Asamblea Nacional
búlgara, que fue seguida por las intervenciones de los euro parlamentarios co-
ponentes del Informe sobre Recursos Propios, Sr. LEWANDOWSKI y Sr. DÉPREZ.

El Sr. LEWANDOWSKI, quien defendió el anterior Marco Financiero Plurianual en su
etapa como Comisario europeo de Presupuestos, señaló que el Brexit traerá
oportunidades y nuevos retos, a los que tendrá que hacer frente el nuevo Marco
Financiero Plurianual.

El Sr. LAMASSOURE, Miembro del Parlamento Europeo, Francia, hizo a su vez
referencia a la bajada de ingresos que supondrá el Brexit, y apeló a una mayor
eficiencia presupuestaria con los recursos propios de la Unión Europea. La reforma
propuesta no sería una transferencia de soberanía fiscal, que se mantiene en los
Estados miembros, sino sería considerar a la Unión Europea como una colectividad
territorial, como Francia, donde se permite a ciudades o regiones a beneficiarse de los
ingresos de determinados impuestos según lo regulado por el Gobierno central.
Durante sus primeros 20 años, la CEE ha funcionado únicamente con sus recursos
propios (aduanas, IVA bien concebida en sus inicios, y impuesto “federal” a las
empresas mineras), únicamente en los últimos 20 años se ha invertido el sistema,
pasando a las contribuciones financieras de los Estados miembros. La reforma
propuesta ahora sería por tanto, señaló, una vuelta a los orígenes. En todo caso, si hay
unanimidad en el Consejo sobre un nuevo recurso, la última palabra corresponderá a
los Parlamentos nacionales. Concluyó insistiendo en la importancia de asegurar que
por cada euro gastado en Bruselas, debe ahorrarse un euro a nivel nacional, el ejercicio
de una competencia a nivel europeo debe transferir los medios para ejercerla a través
de recursos fiscales. Para ello, propuso que los Tribunales de Cuentas nacionales y
europeo verifiquen que cada vez que se crea una Agencia Europea, que se transfiere
una competencia a la Unión Europea, en definitiva, que el principio de estabilidad
presupuestaria se compruebe a nivel europeo.
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Martes 20 de febrero de 2018

Sesión plenaria: reforzando la resiliencia y la estabilización de la Unión Económica y
Monetaria

Esta sesión fue co presidida por el Sr. TAJANI, Presidente del Parlamento Europeo y la
Sra. KARAYANCHEVA, Presidenta de la Asamblea Nacional búlgara.

El Sr. TAJANI destacó que habían asistido a la esta reunión delegaciones de 27 Estados
miembros de la Unión Europea, además de Noruega y Suiza, lo que lo convertía en el
mayor evento interparlamentario del año en el Parlamento Europeo. Apostó por
encontrar los cauces para aumentar la confianza del ciudadano y para que la Unión
Europea sirva a todos en los próximos años. El Parlamento Europeo cree que para
lograrlo, hay que pasar por la cooperación interparlamentaria, intercambiando las
mejores prácticas atesoradas en los Parlamentos nacionales. En estas dos jornadas
estamos discutiendo la eficacia del Semestre europeo, hablando de estabilidad,
crecimiento, gobernanza, tras 10 años de crisis la recuperación es una buena noticia, si
bien el desfase entre pobres y ricos continúa aumentando. El 80% de la nueva riqueza
acaba en manos del 15% de la población, y sobre todo, no crea suficiente empleo para
los jóvenes. La clase media teme cada vez más quedarse atrás, y por primera vez en
décadas, nuestros hijos tienen peores perspectivas que nosotros mismos. El objetivo
de la SPE es implicar cada vez más a los Parlamentos nacionales, los dos paneles que se
discutieron en esa jornada giraban en torno a esa idea, e insistió en la necesidad de
que el próximo presupuesto de la Unión Europea tuviera un sentido político claro,
añadiendo un valor que permita salir definitivamente del periodo de crisis.

La Sra. KARAYANCHEVA por su parte señaló que este era el primer evento que la
Presidencia búlgara celebraba en el Parlamento Europeo, al que agradeció su
hospitalidad. Destacó que la Unión Europea puede desempeñar un papel clave en la
recuperación económica de los Estados miembros, y confió en que Bulgaria durante su
Presidencia pueda seguir profundizando en la integración y refuerzo de la Unión
Económica y Monetaria, en estrecha vinculación con la responsabilidad que tienen que
tener las instituciones para representar adecuadamente a los ciudadanos de la Unión.
Agradeció el nuevo enfoque en el que estos elementos se refuerzan en los debates de
la SPE. Apostó por centrarnos en cuestiones específicas para la eurozona, evitando un
solapamiento de políticas.

El Vicepresidente de la Comisión europea, Sr. DOMBROVSKIS, se refirió al refuerzo de
la Unión Económica y Monetaria, y el margen de progreso que anuncian las
expectativas de crecimiento, en 2017, del 2,4%, se espera crecimiento de 2,3% y 2,7%
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en 2018 y 2019 respectivamente. Se espera que aumente la inversión y se creen
nuevas oportunidades, las negociaciones del Brexit y otras tensiones geopolíticas
plantean el riesgo de volver a una política más proteccionista. En todo caso, las
perspectivas económicas de la Unión Europea son positivas, los debates en el Consejo
y en el Parlamento Europeo han contado con las contribuciones de los Parlamentos
nacionales. El paquete presentado por la Comisión europea en diciembre de 2017 se
centra en las necesidades más acuciantes, bajo los principios de la unidad y la
rendición de cuentas. El principal compromiso político de la Comisión europea en este
último año legislativo es la finalización de la unión bancaria. Mostró su deseo de que la
reforma de los Reglamentos no cambiara el mecanismo de toma de decisiones, que
refleja el delicado equilibrio que existe en la rendición de cuentas entre los Gobiernos
y los Parlamentos nacionales. Esperan que los Estados miembros integran el Pacto
Fiscal y los instrumentos intergubernamentales en el marco jurídico comunitario
evitando duplicaciones e inseguridad jurídica.

En el debate subsiguiente tomaron la palabra diputados europeos y nacionales, y entre
otros se mencionaron temas como la necesidad de proteger la cohesión a través de
mayores contribuciones de los Estados miembros al presupuesto europeo; la
preocupación por el euroescepticismo, la posible opción por una Europa de dos
velocidades, o la posibilidad de dar vía libre a los Estados miembros para adoptar sus
propias decisiones.

Sesión plenaria: Del Mecanismo Europeo de Estabilidad al Fondo Monetario Europeo
y sobre el papel de los Parlamentos nacionales.

Esta sesión fue co presidida por el Sr. LIBERADZKI, Vicepresidente del Parlamento
Europeo y la Sra. STOYANOVA, Presidenta de la Comisión de Hacienda de la
Asamblea búlgara.

Los comentarios de apertura en esta sesión corrieron a cargo del Sr. GUALTIERI
(Miembro del Parlamento Europeo, Italia, S&D), y del Sr. ALBURQUERQUE, diputado
de la Asamblea portuguesa.

El Sr. GUALTIERI señaló que el mecanismo de gestión de las crisis es uno de los
elementos esenciales de la Unión Económica y Monetaria, por lo que dio la bienvenida
a la propuesta del Consejo de creación de un Fondo Monetario Europeo, que no tiene
nada que ver con el Banco Central Europeo ni con la política monetaria o el Fondo
Monetario Internacional. La Comisión europea quiere mantener el Mecanismo
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Europeo de Estabilidad (MEDE) y pidió que se cambiara el nombre de la propuesta a
Fondo de Estabilidad Europea. El nuevo mecanismo debe asumir la vigilancia
macroeconómica y la reestructuración automática de la deuda. La propuesta de la
Comisión europea ya prevé la rendición de cuentas parlamentaria, el MEDE tiene que
presentar un informe anual al Parlamento Europeo y los Parlamentos nacionales, que
pueden solicitar una respuesta por escrito e invitar así mismo al Director ejecutivo. El
Parlamento Europeo no aspira, señaló, a suplantar a los Gobiernos nacionales en la
gobernanza del MEDE. Concluyó mostrando su confianza en que el nuevo Gobierno
alemán apoyaría la propuesta de la Comisión europea para incluir la regulación del
MEDE en el acervo comunitario.

El Sr. BRACKMANN, miembro de la Comisión de Presupuestos del Bundestag alemán,
consideró que la propuesta de la Comisión europea sobrepasa su mandato, es toda
una batería para proteger el euro, y esto ha provocado controversia en Alemania, el
art. 51 del Tratado de Funcionamiento de la Unión Europea no sería, en su opinión,
una base jurídica suficiente para la creación de este mecanismo. Por otra parte, se
planteó si Europa y la Unión Europea pueden seguir conviviendo en dos
compartimentos estancos, el Derecho comunitario y el Derecho nacional. Se preguntó
así mismo cuál sería la alternativa, en concreto mencionó la posible creación de una
Europa a dos velocidades. Se debería pasar por los Tratados, y todos los Parlamentos
nacionales deberían ser conscientes de lo que implica esta transición a un Fondo
Monetario Europeo, con un volumen financiero superior. Confirmar esta propuesta
por la puerta trasera con regulaciones secundarias lastraría las elecciones, y toparía
con la oposición, supuso, de los Parlamentos nacionales. Alemania no quiere frenar la
transición del MEDE al Fondo Monetario Europeo, porque este Fondo podría ser más
útil para controlar la disciplina presupuestaria en los Estados miembros y podría así
mismo vigilar la aplicación de los programas de reajuste, sustituyendo a la Troika, pero
para ello debe ser una institución comunitaria independiente de la Comisión europea,
operando como el Banco Europeo de Inversiones o el Banco Central Europeo, para
poder así ejercer influencia sobre los Parlamentos nacionales.
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Intervención principal, Mario CENTENO, Presidente del Eurogrupo

El Sr. CENTENO, Presidente del Eurogrupo, en su primera intervención en el pleno del
Parlamento Europeo, recordó que el Semestre europeo es uno de los mayores logros
para la coordinación económica europea. Recordó sus intensos esfuerzos para mejorar
la zona euro, y tras muchos años en modo crisis, mostró su satisfacción por poder
cambiar de estrategia tras haber superado la mayor crisis tras la gran depresión sin
haber perdido la confianza en el euro, incluso en los peores momentos. Todas las
economías de la eurozona son más resistentes ahora, y el euro es el mayor proyecto
de la integración europea en las últimas décadas, creado para facilitar la vida a
millones de ciudadanos y empresas que operan en el mercado único más grande del
mundo.

El Sr. FERNANDES, miembro del Parlamento Europeo, Portugal, tras señalar que el
voto del Marco Financiero Plurianual tendría lugar en los siguientes días en la Comisión
de Presupuestos del Parlamento Europeo, se mostró a favor del refuerzo de la
eurozona, así como de apoyar a los Estados miembros que quieran unirse a ella.

El Comisario europeo de Presupuestos y Recursos Humanos, Sr. OETTINGER, destacó
que hay tres instrumentos para la política: la normativa, la comunicación, y la
financiación. La Comisión europea está preparando un marco presupuestario de 7
años, que comprende los años 2021 a 2027. El 2 de mayo de 2018 la Comisión europea
presentará este nuevo Marco Financiero Plurianual, por lo que esta reunión y sus
comentarios eran muy oportunos. Recordó que se confía hoy en el mundo en que la
Unión Europea asuma su seguridad y cree una Unión de Defensa, con proyectos
comunes en materia de defensa y seguridad. Muchos Ministros de los Estados
miembros quieren controles fronterizos dentro de Europa sólo si no funcionan los
controles exteriores. La libre circulación dentro de la Unión Europea, que no haya
controles fronterizos internos, es una gran ventaja para nuestra economía y para la
población, pero también hay que ayudar a los Estados miembros con fronteras
exteriores, necesitan el apoyo de la Unión Europea. Europa no tiene deudas, no cuenta
con una previsión para contraer deudas, los Estados miembros sí han podido suscribir
deuda, unos más que otros, pero todos están demasiado endeudados. Se espera una
pérdida en el presupuesto de la Unión Europea por el Brexit, y por ello es necesario
contar con más contribuciones de los Estados miembros, propuso en concreto que un
80% de los gastos fueran financiados con dinero fresco, y 20% con ahorros en las
estructuras existentes. En los tres posibles escenarios propuestos por la Comisión
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europea para la política de cohesión, apostó por el escenario nº 1, en el que se
incluyen todos los Estados miembros como destinatarios de estas políticas.

El Sr. KRAINER, Miembro del Consejo Federal austriaco, se refirió a los recursos
propios, deben ser impuestos que puedan recaudar los Estados miembros, con un
efecto positivo para la Unión Europea y su presupuesto para poder hacer frente a los
proyectos que debe desarrollar.

El Sr. MURESAN, Miembro del Parlamento Europeo, Ponente del informe sobre el
Marco Financiero Plurianual, propuso encontrar un equilibrio entre las antiguas y
nuevas prioridades, como la defensa, lucha contra el terrorismo, medidas para
afrontar la crisis de refugiados. En el 2013 se diseñó el Marco Financiero Plurianual sin
contar con estas prioridades, por lo que debemos seguir financiando las cosas que
eran importantes en aquel momento, destacó por ello la flexibilidad, para evitar que
en 2024 no podamos hacer frente a las necesidades que se planteen en ese momento.
Apeló a los Estados miembros reticentes a afrontar las prioridades políticas de la Unión
Europea facilitando los medios necesarios para ello, la Unión Europea debe tener un
presupuesto mayor si se quiere que haga más.

La Sra. CALVIÑO, Directora General de Presupuestos de la Comisión europea, quien
sustituyó al Comisario Oettinger, realizó la última intervención de la Semana
Parlamentaria europea, en la que reiteró la disponibilidad de la Comisión europea para
dialogar con los Parlamentos nacionales y recordó la contribución de la Comisión
europea al debate de los líderes que tendría lugar esa semana.

La Conferencia terminó a las 17h15.

Bruselas, a 20 de febrero de 2018

Carmen Sánchez-Abarca Gornals

Letrada de las Cortes Generales ante la Unión Europea



C O R T E S  G E N E R A L E S
________

12

ANEXO

Programa de la Semana Parlamentaria Europea (lengua inglesa)
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